

Bufdi im



Im Mehrgenerationenhaus Burgdorf e.V. kannst du ein FSJ machen. Dein Einsatz ist im Bereich Bildung in der Zeit zwischen 8-18 Uhr. Unsere Arbeit findet im BMGH und in /mit allen Schulen in Burgdorf statt. Das sagen deine Vorgänger zu ihrer Arbeit:



Chorbat Hassem, Abi 22

Ich bin im BMGH, weil ich zwischenmenschlichen, generationsübergreifenden und interkulturellen Austausch schätze und dieser mir täglich aufs Neue geboten wird.

Ich bin im BMGH, weil ich vor neue Herausforderungen, Verantwortungen und Situationen gestellt werde und an ihnen wachsen kann.

Vlera Ramadani, Abi 22

Ich bin im BMGH, weil mir die Integration von Kindern mit Migrationshintergrund in unserer Gesellschaft wichtig ist und ich so meinen Teil dazu beitragen möchte.

Ich bin im BMGH, weil ich nicht nur verschiedene Kulturen kennen lerne, sondern auch wertvolle Erfahrungen durch den Austausch mit Kollegen aus den verschiedenen Altersklassen sammle und so meinen Horizont erweitern kann.

Pia Hausmann, Abi 22

Ich bin im BMGH, weil mir die Arbeit mit den Kindern super viel Spaß macht. Ich finde es schön, dass man so viel Verantwortung bekommt und Vertrauen. Man kann seine eigenen Ideen einbringen und es wird auf die eigenen Bedürfnisse eingegangen. Es bringt mir sehr viel für mein späteres Leben, viele Erfahrungen und vor allem kann man sich gut orientieren, was man später machen möchte. Hier ist eine Arbeit, zu der ich gerne gehe, bei der die Zeit schnell vergeht und man viel lacht, mit den Kindern und den anderen Dozenten. Hier ist für jeden etwas dabei und es wird jeder herzlich aufgenommen.

Nahla Kheder, Abi 23

Ich bin im BMGH, weil mir der Umgang mit Kindern viel Spaß macht. Es macht mir Freude zu sehen, dass sie durch unsere Unterstützung wachsen können und etwas von uns lernen können. Des Weiteren bereitet mich mein Job als Nachhilfedozentin auf meinen späteren Beruf als Lehrerin gut vor, weil ich jetzt viele Erfahrungen sammeln kann. Das BMGH ist sehr offen und nimmt alle Menschen sehr freundlich auf und unterstützt, wo es nur möglich ist. Zu dem lernt man immer wieder neue Persönlichkeiten kennen, was auch positiv ist.